
14 番（小川義昭議員）  

 

９点目の質問に入ります。 

 これは、午前中の村本議員の質問と重なりましたが、公民館整備に伴う防災倉庫の設

置について伺います。 

 市内では、笠間公民館と宮保公民館の老朽化に伴い、今月の下旬から工事が始まり、

防災コミュニティセンターとして新たに整備されます。 

 これからも公民館については、安全性と防災面を配慮して、災害時の拠点となる防災

コミュニティセンターとして計画的な整備を進めていかれるとの方針ですが、現在、防

災施設が整備されていない公民館については、何らかの手当てが必要かと思われます。

それらの公民館に防災倉庫などを併設してはいかがでしょうか。 

 


